



Quel est le devenir de l'hôpital Jean Verdier ?

Le personnel de l'hôpital de Bondy se reconnaît une responsabilité particulière pour porter collectivement une haute conception du service public hospitalier en Seine Saint Denis.

L'Hôpital Jean Verdier avec ses spécificités joue un rôle important dans l'offre de soins du territoire. D'ailleurs, les populations de Bondy et des villes avoisinantes sont attachées à cet hôpital de proximité à caractère humain par sa taille. Elles apprécient également les équipes médicales et non médicales qui font bénéficier des meilleurs soins à l'ensemble des patients.

POURTANT

Pour des raisons financières, organisationnelles et en prévision de la construction du nouvel hôpital Nord de Saint Ouen, l'Assistance Publique des Hôpitaux de Paris (APHP) et des médecins des hôpitaux de Jean Verdier, Avicenne et René Muret en ont décidé autrement en votant un autre devenir pour VOTRE Hôpital.

L'Hépatologie/Gastro/Entérologie, la Radio interventionnelle et le service d'hospitalisation d'Endocrinologie devraient partir sur Avicenne d'ici 2019.

Les services du pôle Mère Enfant (maternité, gynécologie, PMA, urgences maternité gynéco, pédiatrie et ses urgences) rejoindront qu'en à eux l'hôpital Avicenne dans un bâtiment à construire à l'horizon 2024.

QUE DEVIENDRA JEAN VERDIER DANS LES ANNEES A VENIR ?

Le projet nouveau Jean Verdier vise à redéfinir la mission du site dans l'offre de soins du Groupe Hospitalier Universitaire qui regroupe les hôpitaux Jean Verdier, Avicenne et René Muret.

Jean Verdier deviendra donc un hôpital de consultations spécialisées avec le maintien dans un premier temps de 39 lits d'hospitalisation de médecine en aval des urgences adultes.

Il y aura entre autre la relocalisation de 9 structures de l'hôpital Ville Evrard (Etablissement Hospitalier de Psychiatrie) actuellement dispersées dans Bondy et une réflexion est en cours avec la maire de Bondy sur l'opportunité d'une localisation de la structure du centre municipal de santé de Bondy également sur le site de l'hôpital ?? L'APHP veut vendre également aux promoteurs une parcelle de terrain de Jean Verdier qui se situe le long du canal de l'OURCQ. Sur cette parcelle s'y trouve entre autre l'institut de formation des infirmiers et des aides-soignants. La volonté est de mutualiser les instituts d'Avicenne et de Jean Verdier afin de les rattacher à l'université Paris 13 à Bobigny.

Nous concernant, ce n'est pas d'un hôpital uniquement de consultations hospitalières dont les Bondynois ont besoin, nous avons vraiment besoin de tout mettre en œuvre pour conserver l'offre de soins publique sur notre territoire, d'autant qu'il est prévu d'ici 2025 que Bondy accueille 57500 habitants contre 50127 en 2015.

De plus, l'accès à l'hôpital sera facile puisque il y aura le bus ZEN qui passera sur la RN3 ainsi que 2 gares avec le grand Paris dont, une à proximité de l'Hôpital au pont de Bondy.

Nous vous invitons à signer notre pétition afin de garder les services ainsi que votre maternité, gynéco, votre pédiatrie et les urgences H24.

Gardons sur Bondy notre hôpital de proximité